

Patroli Dialogis Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Oct 20, 2023 - 10:56



Patroli Dialogis Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Polisi RW 06 Desa Bojonglongok Gandeng Warga dalam Mewujudkan Kamtibmas yang Aman dan Kondusif

Bojonglongok, 20 Oktober 2023 - Aipda Yadicahyadi, seorang anggota Polisi RW 06 Desa Bojonglongok, telah memulai serangkaian kegiatan yang bertujuan untuk mendekatkan diri kepada warga masyarakat dan menjalin komunikasi yang baik guna menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif. Dalam sebuah pertemuan yang penuh kehangatan, beliau menyampaikan visi misi program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI Curhat Dong.

Program AA DEDE PRESISI Curhat Dong, yang mengusung nilai-nilai Agamis,

Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, adalah upaya keras Polres Sukabumi untuk merangkul masyarakat secara lebih erat, dengan harapan dapat memperkuat hubungan yang harmonis antara pihak kepolisian dan warga masyarakat.

Salah satu fokus utama dari kegiatan tersebut adalah meningkatkan giat ronda malam guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Bojonglongok. Hal ini sejalan dengan semangat keamanan dan ketertiban yang menjadi prioritas utama Polisi RW 06.

Aipda Yadicahyadi juga menekankan pentingnya kolaborasi aktif antara warga dan pihak berwenang dalam melaporkan setiap kejadian atau kegiatan yang mencurigakan. Ia menjelaskan bahwa partisipasi masyarakat dalam memberikan informasi sangat penting untuk membantu pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, warga masyarakat juga diingatkan agar tidak terpancing oleh isu atau berita yang belum jelas dan tidak diketahui kebenarannya. Hal ini sebagai langkah untuk menjaga stabilitas sosial dan menghindari konflik yang tidak perlu.

Dengan semangat kerjasama yang tinggi antara Polisi RW 06 dan warga Desa Bojonglongok, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, damai, dan kondusif bagi seluruh masyarakat. Semua pihak yakin bahwa dengan komunikasi yang baik dan kerja sama yang erat, mereka akan mampu mengatasi berbagai tantangan yang mungkin muncul di masa depan dan menjadikan Desa Bojonglongok sebagai tempat yang aman dan nyaman untuk semua warganya.

Akbp Maruly Pardede Kapolres Sukabumi.